



# Tätigkeitsbericht 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Mitglieder und Freunde von ProNepal!

Wir können wieder auf ein arbeitsintensives Jahr zurückblicken und dank eurer Unterstützung konnten wir zahlreiche weitere "Steinchen" im großen Nepal-Mosaik anbringen.

Der folgende Rückblick informiert über die Tätigkeiten des Vereins Pro Nepal im abgelaufenen Jahr. Für detaillierte Informationen zu einzelnen Aktionen mit entsprechenden Bildern verweisen wir auf unsere Webseite: **[www.pronepal.org](http://www.pronepal.org)**

Nun zu den Projekten:

- In Saimarang wurde wiederum für 20 bedürftige Schulkinder die Schulausspeisung finanziert.
- Das Ziegenprojekt von Frau Ida Tratter: 12 Ziegen für 6 Frauen.
- Die Trinkwasserleitung in Tipchock, mitfinanziert von Hr. Schnitzer und den Südtiroler Bergführern, wurde abgeschlossen – 1.650 Personen erhielten dadurch Zugang zu sauberem Trinkwasser. Durch eine Beteiligung der Bevölkerung haben nun alle 175 Haushalte einen eigenen Anschluss bekommen.
- Für den Versammlungssaal in Tipchok wurde die Einrichtung finanziert, und zwar 80 Stühle, 24 Tische, 8 Lederstühle, 1 Tafel.
- Im Juli wurden auch die Außenarbeiten der Schule in Buwase abgeschlossen, ein Projekt von Buddhi Maya Sherpa.

- Im August konnte für das Gehörlosenheim in Kathmandu eine zweite Wohnung angemietet und damit das Platzangebot bedeutend verbessert werden.
- Der Bau des Versammlungs- und Gebetsraumes im buddhistischen Kloster Sangey Chhyoling Gompa in Saimarang wurde im Herbst abgeschlossen.
- Im Juni erhielt der Verein die Zusage vom Land für die Finanzierung des ersten Baujahres zum Bau eines Tiefbrunnens in Sanga. Nach längerer Planungsphase wurde im Dezember mit dem Bau begonnen.
- Zusammenarbeit mit drei Heimen in Kathmandu, in welchen die vom Verein bzw. den Paten unterstützten 60 Patenkinder untergebracht sind.



Zwecks Spendensammlung wurden folgende Aktionen durchgeführt:

- In Meran wurden 16 Flohmärkte und ein Weihnachtsmarkt abgehalten.
- Frau Elisabeth Illmer hat im Sommer auf der Flaggerschartenhütte von ihr gestrickte Mützen verkauft und den Erlös von 500 € dem Verein gespendet.

Allen Spendern sowie den fleißigen Helferinnen und Helfern bei den Flohmärkten sei an dieser Stelle nochmals herzlich gedankt.

Im Herbst haben mehrere Vereinsmitglieder, davon zwei vom Vorstand, eine Nepalreise unternommen. Ein besonderes Highlight war die Einweihung der Trinkwasserleitung in Tipchok am 27. November. Bei strahlendem Sonnenschein und zahlreicher Beteiligung der Bevölkerung sowie der lokalen Honoratioren gab es ein beeindruckendes Fest.



Neben zahlreichen Treffen mit Projektpartnern und den Heimbesuchen mit Übergabe von Geschenken gab es auch ein Treffen mit Mrs Bhattarai, einer erfahrenen Managerin des ACP. Es handelt sich dabei um eine Vereinigung, welche vor allem Frauen durch die Produktion und Vermarktung von Handwerksartikeln ein Einkommen verschafft. Unser Partnerverein SEO prüft derzeit eine Zusammenarbeit mit ACP, um eine eigene Frauengruppe zu fördern.

Etwa 100 Brillen, v.a. Sonnenbrillen, waren dem Verein gespendet worden. Diese wurden während des Aufenthalts in Nepal mit Unterstützung unserer Partner verteilt.

Im Juni hat ein Vorstandsmitglied an der feierlichen Hissung der nepalesischen Flagge beim Denkmal der Friedensglocke in Rovereto teilgenommen, bei der auch der nepalesische Botschafter in Rom anwesend war.

Außerdem gab es im Juni das 2. Patentreffen, zu dem alle Paten der 60 Patenkinder eingeladen wurden.

Im Herbst haben mehrere Informationstreffen zu den Neuerungen im dritten Sektor stattgefunden. Da diese auch unseren Verein betreffen, hat der Vorsitzende an den Veranstaltungen teilgenommen. Weiters sind einige Vorstandsmitglieder bei der Arbeitsgruppe Bewusstseinsbildung des *Dachverbandes für Soziales* aktiv, unser Vizepräsident hat auch an einem Gedankenaustausch mit dem Verein Monsalvat for Asia teilgenommen.

Es wurden vier Vorstandssitzungen sowie im April die Jahreshauptversammlung abgehalten.

Im Oktober fand wieder der traditionelle Herbstausflug des Vereins statt, als Ziel wurde das Nonstal gewählt, wobei das vorbildlich restaurierte Renaissanceschloss Castel Valer in Tassullo besichtigt wurde.

Außerdem wurde wieder ein Tischkalender mit herrlichen nepalesischen Motiven gestaltet und bei verschiedenen Anlässen verkauft.

Meran, im April 2019

Der Vorsitzende :  
Riccardo Ruffini

Verein : **PRO NEPAL**  
Eingetragen in das Landesverzeichnis der ehrenamtlich tätigen Organisationen. Dekret Nr. 88/1.1 vom 11-04-2005

Sitz : Freiheitsstraße 132 39012 MERAN (BZ) Tel. 0473 230475 - Fax 0473 211944  
Web : [www.pronepal.org](http://www.pronepal.org) - info@pronepal.org Steuernummer : 91039430219



Bankverbindungen :  
RAIFFEISEN ALGUND IBAN : IT 08 F 08112 58590 000301263056  
SÜDTIROLER VOLKSBANK IBAN : IT 68 I 05856 58590 040570002222  
SÜDTIROLER SPARKASSE IBAN: IT 96V 060 455859000000 5006849